



Dan licencia a Lucía Meza para buscar gubernatura de Morelos

DE LA REDACCIÓN

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó ayer la licencia por tiempo indefinido que solicitó Lucía Meza para separarse del cargo de senadora por tiempo

indefinido a fin de buscar la candidatura de Morena a la gubernatura de Morelos.

Senadores de todos los partidos desearon éxito a la legisladora, y elogiaron su trato y cortesía. "A Morelos le hacen falta la inteligencia y el amor que por esa tierra tie-

ne Luci Meza", puntualizó Germán Martínez, del Grupo Plural.

Mientras, desde el hospital, el coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, Clemente Castañeda, dijo a quienes lo quieren descartar de la contienda electoral de 2024 que "no va a ser tan fácil.

Me voy a recuperar, voy a salir más fuerte que nunca y nos vamos a ver muy pronto".

Castañeda, quien fue intervenido por una hernia cervical, aspira a ser candidato a la gubernatura de Jalisco, pero suspendió sus actividades por problemas de salud.